



SATTELFEST

" Steht für schnörkellosen deutschsprachigen "Rock - Metal"

Mit dem Debüt-Album "Die Welt steht Kopf" zeigt SATTELFEST gleich wo der Hammer hängt! Schon die ersten 3 Songs mit "Das Ich ", "Die Welt steht Kopf" und "Wenn der Mond" zeigen welche hohe Qualität SATTELFEST mit dem Album hinlegt!

Vergleiche mit großen Bands muss man nicht scheuen. Songs wie "Die Welt steht Kopf" oder die Ballade "Wolke 7" sind zum Hit werden geboren. Deutscher Rock-Metal vom Allerfeinsten.

SATTELFEST legt mit einer solchen Energie los, dass man gleich von den ersten Tönen an in ihren Bann gezogen wird. Harte Midtempo Rock-Metal Songs donnern mit einem hervorragenden Sound aus den Boxen und machen süchtig. Die Texte sind sehr zeitgemäß und handeln aus dem Leben, von sozialkritisch bis hin zum Thema Liebe alles dabei.

Selbst eine gewisse Melancholie lassen einige Songs versprühen, was dem Album und dem Sound sehr guttut. Besonders ist auch die hervorragende Gitarrenarbeit zu erwähnen, von wunderschönen Melodien bis harte Riffs, alles dabei was das Herz begehrt.

Die sehr authentische Stimme von Peter Schu macht die Songs zu dem was sie sind, hervorragende Rocksongs, von denen einige das Potential haben ganz groß zu werden.

Auf dem Album sind 12 starke Songs, die so manchem Rock-Metal Fan ein Grinsen ins Gesicht treiben werden. Für jeden was dabei, und doch hat SATTELFEST gleich beim Debüt-Album Ihren Sound und Stil gefunden.

Die Zeit ist reif für SATTELFEST.



